

Brandschutzerziehung im Kindergarten

23.03.2013 | 14:42



Die Feuerwehr war zu Gast im örtlichen Kindergarten!

Die Feuerwehr Vallstedt/Alvesse war zu Gast im örtlichen Kindergarten. Anlass war die Durchführung einer Brandschutzerziehung mit allen Kindern und Erzieherinnen.

Spielerisch erlernten die Kinder das richtige Verhalten im Brandfall sowie den sicheren Umgang mit Feuer. Hierzu sollte z. B. eine Kerze mit einem Streichholz entzündet werden. Auch die Nummer der

Feuerwehr und das Absetzen eines Notrufes per Telefon wurde geübt.

Weiterhin konnten die Kinder im direkten Kontakt die Schutzausrüstung eines Feuerwehrmannes aus nächster Nähe betrachten und auch einen Blick in ein Feuerwehrauto werfen. Zum Abschluss der Brandschutzerziehung erhielten alle Teilnehmer eine Urkunde, ein Feuerwehr-Malbuch sowie einen Kinder-Finder-Aufkleber.

Fotos von der Brandschutzerziehung finden Sie in unserer [Galerie!](#)

Alte Nachrichten lesen

[Nachrichten-Archiv anzeigen](#)